

## TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON ESTADOS UNIDOS PERMITIRA CREAR MAS EMPLEOS

Presidente Lagos anunció que el 16 de abril próximo sostendrá una reunión de trabajo con el Presidente Bush en la Casa Blanca donde tratarán el Acuerdo de Libre Comercio y otros temas bilaterales.

Indicó también que los 20 mil trabajadores que laboran en programas municipales de emergencia mantendrán sus puestos de trabajo hasta el 31 de diciembre del 2001.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos confirmó hoy en Valdivia que el 16 de abril se reunirá en Washington con el Presidente Bush para pasar revista a los avances en las relaciones bilaterales, especialmente lo que se refiere al Tratado de Libre Comercio que están negociando Chile con Estados Unidos. "Habíamos conversado con el Presidente Bush la posibilidad de tener una reunión de trabajo con el sentido de explorar distintos temas de la agenda bilateral entre los dos países y las relaciones entre Chile y Estados Unidos, particularmente en lo que dice relación con el acuerdo de Libre Comercio" dijo.

Recordó que la próxima semana ambos países sostendrán una nueva ronda de conversaciones en Miami, y, a principios de abril, el Secretario de Comercio de Estados Unidos visitará Santiago. Indicó que de esta forma se espera avanzar lo más rápidamente posible en el Tratado de Libre Comercio y que su encuentro con Bush será un buen momento para pasar "revista del avance que tenemos en estos ámbitos" dijo el Presidente Lagos.

Explicó que este acuerdo permite a Chile insertarse mejor en el mundo: " si nos insertamos bien en el mundo y hacemos libre comercio muchas de las cosas que aquí producimos las podemos exportar y crear trabajo" agregó.

El Presidente Lagos señaló que en sus visitas a regiones, todos le planteaban el tema del trabajo y con razón. " Ese es el sentido de un acuerdo de libre comercio con Estados Unidos, cómo los países pueden producir más y el intercambio de Chile y Estados Unidos es, sin duda, algo muy importante para nuestro país. Por eso espero estar el día 16 de abril próximo algunas horas en Washington para avanzar en esa dirección" añadiendo que esperaba suscribir ese tratado "a la brevedad".

Se mantendrán empleos municipales

Consultado si el gobierno va a bajar las proyecciones del crecimiento para este año, el Presidente de la República señaló que "lo importante es trabajar, más que discutir proyecciones". Añadió que Chile está inserto en el mundo y la economía internacional esta viviendo una baja acelerada, recordando que ya se había referido a este tema en el marco de la reunión del Bid. "El crecimiento de Chile va a ser en todo caso bastante superior al del resto de los países de América Latina y, en ese sentido, vamos a tener que hacer una evaluación de las proyecciones de crecimiento, pero lo importante es trabajar con fuerza y decisión, aumentar la inversión y crear puestos de trabajo", señaló.

El Presidente Lagos anunció en Valdivia que las 20 mil personas que hoy laboran en programas de empleos municipales de emergencia van a continuar trabajando hasta el día 31 de diciembre del año 2001. "Lo mismo que dije el año pasado, lo estoy repitiendo este año", afirmó.

Finalmente, el Presidente Lagos fue consultado sobre las supuestas críticas que senadores demócratacristianos le habrían planteado ayer en la reunión en Cerro Castillo a lo que el Presidente respondió: "yo no escuché críticas, al contrario fue una reunión tremendamente positiva y satisfactoria, en la que hubo un intercambio de ideas sobre la necesidad de avanzar en la agenda que ha definido el gobierno". En ese sentido, indicó que se habló de apurar el tranco en materia de vivienda, mejorar los servicios de salud y la educación todo lo cual implicaba mayores ingresos.

El Mandatario enfatizó que esa era la razón del envío del proyecto contra la evasión tributaria al Parlamento "para que todos paguen lo que tienen que pagar". Recordó que durante la campaña " dije que íbamos a recuperar 800 millones de dólares en impuestos que hoy día no se pagan, un candidato que sacó muchos votos, dijo, no, 800 es muy poco, yo voy a recaudar mil millones. Lo que pido entonces es seriedad, si todos estábamos de acuerdo en esto, no hay ninguna razón para no tener el apoyo de todos los parlamentarios", expresó.

El Presidente Lagos dijo que este fue uno de los temas que se discutieron ayer en la reunión con los parlamentarios de la Concertación en Viña del Mar, y que en el fondo tiene que ver con "acelerar y salir rápido en temas como el seguro de desempleo, que va a ser una realidad en las próximas semanas", expresó.